



上本部小学校  
学校便り 第24号

# 上小っ子

令和2年3月16日  
校長：小渡 克彦

校区クリーン活動（3～6年生） 2月21日（金）



地域をきれいに！



学校周辺のごみ拾いを行いました。在住の区ごとにグループを組み、上級生がリードして楽しみながら活動していました。これからも自分の住む地域に誇りを持ち、大切にしてほしいと思います。

ウミガメ学習発表会（3年生） 2月26日（水）



学んだ成果 堂々と発表！

海洋博記念公園において、ウミガメ学習発表会が開催されました。美ら島財団の方々とウミガメ学習を行った町内の学校の児童と保護者、関係者が参加しました。1年間、子ガメを世話したり、調べたりして学んだことをまとめ、写真や手書きの絵等を使いわかりやすく発表していました。アカウミガメ等の特徴や雄と雌の見分け方等、気づいたことやわかったことを一人一人が堂々と発表していて感心しました。

沖縄県学童軟式野球北部ブロック大会 2月24日（月）

準優勝 讃える  
上本部ドジャース

第136回沖縄県学童軟式野球北部ブロック大会

令和2年2月24日

沖縄県野球連盟北部支部

北ブロック長 仲宗根 秀政

準優勝 おめでとう！

敢闘賞 ノボセル 亮太さん



漢字検定 95人合格

1月に行われた漢字検定で、それぞれの級に挑戦し、1年生19人、2年生29人、3年生18人、4年生8人、5年生8人、6年生13人合格